

Detención provisional de Samayoa dicta juez

Fue decretada la detención provisional del ex ministro de Educación, Lic. Salvador Ricardo Samayoa Leiva, dirigente de las FPL, según lo dio a conocer ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El licenciado Samayoa Leiva y la profesora de inglés, señorita Paula Pike Tennant, fueron capturados por agentes de la Policía Nacional, en la colonia La Mascocta, el 26 de mayo anterior.

El sábado anterior, fue nombrado Juez Militar Instructor en el caso, el coronel Carlos Avilés, quien dentro del término de los quince días que le corresponden para actuar, decretó la detención provisional para continuar las diligencias.

Al cumplirse el plazo de quince días, entregará toda la

documentación de sus actuaciones al Auditor Militar, que estudiará la situación, y hará las recomendaciones que estime convenientes al ministro de Defensa, coronel José Guillermo García.

Este funcionario atenderá cualesquiera de las alternativas siguientes: 1) libertad, 2) elevación a plenario y 3) que se declare falta y se archive.

Esta situación será conocida por el Juez de Primera Instancia Militar, a quien correspondería la escogitación de tres jefes y dos oficiales, para la integración de la Corte Marcial, tribunal que se encargaría de llevar adelante el juicio, hasta la definición final.

El licenciado Samayoa Leiva y la profesora Pike Tennant, se hallan detenidos en la Policía Nacional, en es-

Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

ASALTO. La Agencia Independencia del Banco de Comercio, fue asaltada ayer por varios sujetos fuertemente armados, quienes además de robar fuerte suma de dinero, asesinaron al agente de la Guardia Nacional, Israel Soto Santos, de 25 años, originario de Pasaquina, departamento de La Unión.

Matan a vigilante y roban agencia bancaria

Fuerte suma de dinero fue robada ayer a las 10 y media de la mañana en la agencia del Banco de Comercio, a inmediaciones del Reloj de Flores del Paseo Independencia, cuando un grupo de ladrones perpetró un asalto a mano armada, dando muerte al agente de la Guardia Nacional Israel Soto Santos, de 25 años.

Uno de los malhechores gritó a los empleados y clientes de la citada agencia bancaria, que se tendieran al suelo si no querían morir inmediatamente, todos obedecieron, y los ladrones procedieron al saqueo.

Los señores Julio Edgardo León y Andrés Fong, gerente y subgerente de la agencia bancaria, fueron obligados, a punta de pistola, a abrir la bóve-

da, y de allí sacaron enorme cantidad de dinero que metieron en maletines que habían llevado a propósito los autores del asalto.

El agente Israel Soto Santos, intentó frustrar el asalto disparando el arma de su equipo, pero fue perseguido dentro del local por asaltantes, quienes le dieron muerte. Otro agente que se encontraba fuera de las oficinas, en la parte exterior, del edificio, hizo uso de su fusil para alarmar y buscar que llegaran cuerpos de seguridad en auxilio, pero cuando éstos llegaron, los ladrones se habían retirado.

El fallecido agente era originario de Pasaquina, hijo de los señores León María Santos y María Marcos Soto, ampliamente conocidos y estimados en la población ya mencionada.

De San Miguel

5 muertos en S. Miguel reportaron autoridades

(San Miguel). Cinco personas muertas han sido reportadas en esta ciudad, entre quienes se encuentran los cadáveres de un profesor y el de un ex-agente de la Policía Nacional.

Según los informes, fue asesinado esta semana el ex agente Fernando César Zamora Menjivar, de 36 años, sobre la calle vecinal del cantón El Jute. Agregan que se conducía en su vehículo placas P-73-381 cuando fue acrobillado a tiros.

Quedan en la orfandad sus hijos Hilda Marisol, Rocío Esmeralda y Julio César Zamora, que fueron procreados juntamente con su ahora viuda, Alicia del Carmen Martínez de Zamora.

También fue muerto el profesor Carlos Alberto Chávez, en una de las

calles del barrio San Juan, de Chinameca; el profesor impartía clases en la Escuela Unificada Fernando Pacheco, de esa ciudad.

Se reportó la muerte de un joven, cuya identidad se desconoce, como de 25 años de edad; el cadáver presentaba tres balazos, y se encontraba sobre la 8a. Avenida Norte y 8a. Calle Oriente. Vestía pantalón azul, camisa a rayas, con fondo blanco, zapatos negros, de tez morena, pelo liso, sombrero café. Fue asesinado ayer frente a la casa comercial "Elsy", a la 1 P.M.

Muerto a tiros

Edagr Alberto Marquina, de 19 años de edad, murió víctima de varios balazos que recibió en el pecho cuando se dirigía

Pasa a la página 20

11 mil viviendas en 2 años proyecta el Fondo

Proporcionar 5 mil viviendas este año y 6 mil viviendas en 1981, es el objetivo principal del Fondo Social para la Vivienda, recalcó ayer el presidente de dicha institución Arq. Ramón Melhado Guillén.

Indicó que como ya lo había dicho antes, estas once mil viviendas serán entregadas a las personas que reciben el salario mínimo, previa documentación, juntamente con los requisitos que se exigen

De Santa Ana

Identifican subversivo que pereció en tiroteo

(Santa Ana). En la morgue del hospital de esta ciudad, fue identificado anteayer en la tarde, por su propia madre, el subversivo muerto en un enfrentamiento con detectives de la SIC, la mañana del mismo martes.

Según manifestó la señora Marta Hernández, quien dijo ser su madre, el fallecido respondía al nombre de Angel David Hernández Martínez, de 20 años de edad, empleado, según aparece consignado en la cédula que presentó al juez 3º. de Paz, para reclamar el cadáver.

En información servida

para ser favorecidos.

Estos proyectos, dijo, se están construyendo principalmente en la zona Oriente de la ciudad, localizada en el Boulevard del Ejército, en donde se encuentra la mayoría de fábricas y por lo tanto, esas son las zonas donde más se encuentran los trabajadores que perciben el salario mínimo.

Agregó que el Fondo Social para la Vivienda no es

Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.
MECANICO. San Miguel. El mecánico Julio César Martínez, fue acrobillado a tiros por seis sujetos armados ayer en esta ciudad.

ASESINADO. El agente de la Guardia Nacional, Israel Soto Santos, de 25 años, fue asesinado ayer dentro de la Agencia del Banco de Comercio, asaltada en el Paseo Independencia.

Copan ganado que era conducido a Guatemala

Ciento cuarenta y siete cabezas de ganado que trataban de introducir ilegalmente a Guatemala, y cereales que en igual forma iban para Honduras, copó la Policía de Aduana en puntos fronterizos con ambos países.

En su informe oficial, la Dirección de este cuerpo indica que el ganado, en el que se incluyen torres, toros, terneras y vacas paridas, eran transportadas cerca del puesto "Las

Quijadas", en Metapán y de un lote de veinticuatro, no se reportaron capturas; no así del resto que trataban de introducir por la Hacienda El Espino, de la misma jurisdicción, que fueron detenidos, siendo ellos Mayron Martínez, Lorenzo Ardón, Juan Trinidad, José Antonio Calderón, Adolfo Mazariego y Fabián Méndez Vásquez. Estos serán remitidos, junto con el decomiso, a

Pasa a la página 42



ROBO DE GANADO. Agentes de la Policía de Aduana capturaron a varios sujetos, vinculados con fuerte robo de ganado que conducían en zonas fronterizas con Guatemala. De 147 cabezas de ganado, 23 habían sido robadas. Los dete-

nidos son Mairon Martínez, Lorenzo Ardón, Juan Trinidad, José A. Calderón, Adolfo Mazariego y Fabián Méndez Vásquez.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 20)